

## World Water Forum, Polres Pamekasan Melaksanakan KRYD Sebagai Imbangan Ops Puri Agung 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.JARNAS.CO.ID

May 17, 2024 - 23:16



**PAMEKASAN** – Kepolisian Resor Pamekasan yang merupakan Polres Jajaran Polda Jatim meningkatkan operasi kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) di seluruh wilayah hukum Polres Pamekasan. Jumat (17/5/2024).

Peningkatan operasi ini dilakukan sebagai kegiatan imbangan Operasi Puri

Agung 2024 untuk menyukseskan penyelenggaraan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) World Water Forum (WWF) Ke-10 di Bali.

Kegiatan KRYD yang dilakukan oleh Polres Pamekasan beserta Jajaran Polsek Polres Pamekasan dimulai tanggal 17 s/d 26 Mei 2024, dengan sasaran terminal dan dermaga/pelabuhan yang ada di wilayah Hukum Polres Pamekasan.

Tujuan KRYD ini untuk meminimalisir adanya potensi gangguan dan memastikan situasi yang aman serta kondusif.

Kapolres Pamekasan melalui Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto mengatakan, patroli yang dilakukan Polres Pamekasan dan Jajaran Polsek, untuk mengantisipasi adanya gangguan keamanan yang dapat mempengaruhi kelancaran kegiatan internasional yang dilaksanakan di Bali.

Dalam melaksanakan patroli itu, petugas berupaya mendeteksi setiap gangguan keamanan yang mungkin saja terjadi di wilayah Polres Pamekasan.

Kasihumas Polres Pamekasan berharap, pelaksanaan WWF ke – 10 di Bali dapat berjalan aman lancar dan kondusif dengan adanya Operasi Kepolisian Terpusat Puri Agung 2024 dan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) di setiap Polres yang ada di seluruhh Indonesia.

Sebagai informasi, World Water Forum (WWF ) ke -10 atau forum sektor air terbesar di dunia, akan diselenggarakan di Bali pada tanggal 18-25 Mei 2024.

Di ajang WWF di Bali akan bertemu sebanyak para Kepala Negara dan menteri dari berbagai negara di dunia, terang AKP Sri Sugiarto.

Lanjut Kasihumas, setelah sebelumnya WWF digelar di Jepang dan Korea Selatan, kini Indonesia ditunjuk sebagai tuan rumah dan akan ditempatkan di Bali.

Untuk pengamanannya, Polda Bali yang menggelar Operasi Puri Agung 2024 akan diimbangi oleh Polres jajaran yang menggelar KRYD, " pungkasnya. (\*)